
№ 答弁者

1 河 藤 議 員 1 ひらおっ子にチャンスを 1
子どもは可能性の塊だ、様々なチャンスを提
供できないか

教育長
町長

2 住み続けたくなる町に 2 少子・高齢化、人口減少に覚悟を

3 流出・減少に歯止めを

2 中 村 議 員 1 中学校部活動の地域移行について 4
平生中学校における部活動の地域移行のスケ
ジュールについて

5 地域における受け皿整備の状況について

6
学校教育の一環である部活動を地域で担うこ
との意義について

3 細 田 議 員 1 高齢者福祉について 7 認知症施策について

8 社会参加や生きがいづくりの支援について

9 介護保険制度の持続可能な運営について

2 障がい者福祉政策について 10 相談体制の現状について

11 移動支援について

12 社会参加や居場所の確保について

13 就労支援について

14 「親亡き後」への対応について

4 岩 本 議 員 1 太陽光における環境問題について 15 太陽光設置場所の環境管理体制について

16 太陽光開発会社の組織の把握について

17 これからの太陽光発電について

2
イタリアーノひらおのまちづくり
について

18 企業の農業参入の進出について

町長

教育長

町長

町長
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5 村 中 議 員 1 町道整備について 19 神護寺に通じる町道について

20
平生町高須から大野今井・弁上に通じる天池
沿いの町道拡幅について

6 中 本 議 員 1
イノベーション（職員の意識改
革）について

21 効率化を図るには

22 やる気アップに向けて

2 地方創生の活動について 23 農業振興の強化について

24 町内活性化について

7 赤 松 議 員 1 国民健康保険の運営について 25
地方分権の趣旨にも反する、子どもの医療費
助成など、地方単独事業に対する国庫負担金
減額措置は、機会あるごとに抗議すること

26
子どもの均等割保険税を軽減する支援制度
は、義務教育終了まで、単独事業に拡充でき
ないか

2 処遇改善 27
学童保育の指導員、保育士、幼稚園の教諭等
の処遇改善について、厚労省から通知があっ
たと思うが対応はどうなっているか

町長

3 水産業の振興について 28
国連は今年を「小規模伝統漁業・養殖業に関
する国際年」に設定した。国際年にふさわし
い対応を

29 コロナ第６波の影響に対する対応は

4 気候危機について 30
「地球温暖化対策推進法」及び「地球温暖化
対策計画」にもとづき「地方公共団体実行計
画」（事務事業編）の策定はされているか

31
地球温暖化対策推進基金は活用されていない
が何故か

8 中 丸 議 員 1
山林・竹林・山竹林道の整備につ
いて

32 山林・竹林の現状について

33
山林・竹林・山竹林道の整備の必要性につい
て

町長

町長

町長

町長

町長


